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      Ortsrundgang & Kirchturmbegehung
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      Bei einem Ortsrundgang durch den Webermarkt werden Sie zu den interessantesten Plätzen Haslachs geführt und erfahren viele Hintergründe über die historischen Rahmenbedingungen und das aktuelle Leben im Ort. 
Die Symbiose von Tradition und Zukunft begleitet einen dabei auf Schritt und Tritt: Hier der freistehende Kirchturm, der einst als Wehrturm diente, dem gegenüber moderne Architektur und Akzente zur Belebung des Ortskerns. Verwinkelte Gässchen auf der „Stelzen“, die sich jährlich beim Internationalen Webermarkt mit Tausenden Menschen füllen, gleich anschließend der einprägsame Gebäudekomplex der Vonwillerfabrik, der nach der Insolvenz der berühmten Textilfirma nun als modernes Kunst-, Kultur- und Dienstleistungszentrum dient.
„Und stehst im Torwög mitten drinn, so kummt da allerhand in Sinn….“, heißt es beim Heimatdichter Norbert Hanrieder. Beim „Torwög“ handelt es sich um den „Alten Turm“ in der Windgasse, einst Teil der Befestigungsanlage. Die Bedrohungen von außen sind weggefallen, seit dem Fall des Eisernen Vorhangs liegt Haslach in einer neuen geopolitischen Mitte, im Dreiländereck Österreich, Bayern und Tschechien. 
All diese Facetten werden bei einem Rundgang durch die Zeiten kurzweilig und spannend vermittelt. Eine halbe Stunde vor Beginn des Ortsrundgangs besteht die Möglichkeit einer Kirchturmbegehung. Von der Galerie bietet sich ein wunderbarer Blick auf den Ortskern und die gesamte Umgebung.
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      Treffpunkt: 
Kirchenplatz | +43/ (0)7289 72300 | info@haslach-erleben.at

Führungen:
Für Gruppen sind Ortsführungen und Kirchturmbesichtigungen gegen Voranmeldung jederzeit möglich: +43/ (0)7289 72300 | info@haslach-erleben.at
Führungsdauer: ca. 1,5 Stunden
  
  
  






  
  
      Gruppenpreise (ab 10 Personen):
Erwachsene: 5,00 €
Kinder und Jugendliche (6-18 Jahre): 3,50 €
  
  
  






  
  
       

 
  
  
  






      english version

  
  
      A Walkabout through the weavers’ town will take you to the most interesting places of Haslach. You will find out much about the historical conditions as well as contemporary life of the town.
The symbiosis of tradition and future is obvious at every turn: the detached church spire that was once a fortified tower, opposite modern architecture and accents for stimulating the town centre. Tiny winding streets on “Stelzen” which are filled with thousands of people during the Weavers’ Market every year. Adjoining is the impressive building complex of the former Vonwiller factory that has been serving as a modern centre for art, culture and services since the insolvency of the famous textile company.
There is the passageway to Windgasse through the Old Tower which used to be part of the town’s fortification. Today there are no more threats from outside - now that the Iron Curtain has fallen, Haslach lies in a new geopolitical centre, in the border triangle of Austria, Bavaria and Czech Republic.
All these facets are explained in a tour through the times in an entertaining and fascinating manner. Half an hour before the start of the Walkabout there is the possibility to ascend the Church Spire. One has a marvellous view over the town and its surroundings from the gallery.
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      Meeting Point: Kirchenplatz I +43/ (0)7289 72300 I info@haslach-erleben.at 

Guided Tours:
For groups, guided tours of the site and church tower visits are possible at any time by prior arrangement: + 43 / (0) 7289 72300 | info@haslach-erleben.at
Tour duration: approx. 1.5 hours
  
  
  






  
  
      Group fees for Guided Tours: 
Adults: 5,00 € 
Children and teenagers (6-18): 3,50 €
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